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Zur Sitzung am Gremium 

19.05.2004 Hauptausschuss 

24.05.2004 Rat der Stadt Wuppertal 
 
 

Jugendverkehrsschule Ehrenhainstraße 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die CDU-Fraktion bittet um die Beantwortung nachfolgender Fragen in der Ratssitzung am 
24.5.2004: 
 
Die seit einiger Zeit kursierenden Mutmaßungen um die Schließung der Freiluft-
Jugendverkehrsschulen sind in einem Gespräch des CDU-Stadtverordneten Horst 
Hombrecher mit dem Beigeordneten Dr. Kühn am 3. Mai 2004 bestätigt worden. 
 
In diesem Zusammenhang möchte die CDU-Fraktion wissen: 
 

1. Welche Nutzungskonzepte hat die Verwaltung für die Jugendsverkehrsschule 
Ehrenhainstraße? 

 
2. Gibt es die Möglichkeit, das Gelände in den geplanten Freizeitparkt Ehrenhainstraße 

zu integrieren? 
 

3. Gibt es einen Zeitrahmen, innerhalb dessen die Folgenutzung der 
Jugendverkehrsschule verwirklicht werden kann? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Horst Hombrecher    Bernhard Simon 
Stellv. Vorsitzender des   Fraktionsvorsitzender 
Ausschusses für Stadtentwickung 

 
 


